

Empresa

Levi's va por más en el parqué: salta a la bolsa mexicana

El grupo estadounidense de denim comenzará a cotizar en el mercado mexicano a través del Sistema Internacional de Cotizaciones (SIC).

Modaes
26 ago 2019 - 00:00



Levi Strauss salta al parqué mexicano. El grupo estadounidense de denim ha solicitado su inscripción en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) para las próximas semanas, aunque la fecha exacta no ha sido develada.

La empresa de inscribirá a través del Sistema Internacional de Cotizaciones (SIC), que permite acceder a las acciones de compañías listadas en otras bolsas del mundo. **El precio de los títulos de Levi's será de 335 pesos (17 dólares)**, mismo valor con el que opera en Wall Street.

La compañía de denim regresó a bolsa el pasado marzo, tras más de veinte años de ausencia en el parqué estadounidense. Por otra parte, la filial japonesa de Levi's cotiza en Tokyo, mientras que los bonos restantes cotizan en Nueva York.

Modaes

Levi Strauss se sumará al listado de otras empresas internacionales de moda que también se han volcado en el parqué mexicano. En 2017 fue el turno de la italiana Salvatore Ferragamo, mientras que un año después, Puma, hasta entonces en manos de Kering, también anunció la inscripción en el SIC, al igual que la empresa óptica Luxottica.